

emlyon business school devient membre associé de Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes

emlyon s'ancre dans le premier site de production de principes actifs de France et la première région de production de vaccins humains et vétérinaires d'Europe.

Dans le cadre du développement de ses activités en santé, **emlyon devient membre associé du pôle de compétitivité Lyonbiopôle**, catalyseur de l'écosystème d'innovation santé en Auvergne-Rhône-Alpes avec des acteurs institutionnels, industriels, hospitaliers et académiques de haut niveau.

Devenir membre associé de Lyonbiopôle renforce **la dynamique engagée par emlyon avec le plan stratégique « Résonances » 2024-2028 et marquée par le lancement récent de l'Institut HITS (Healthcare Innovation, Technology & Society)**, qui coordonne les programmes de formation en santé, les activités de recherche, comme l'entrepreneuriat dans ce domaine.

L'association avec Lyonbiopôle coïncide avec le déménagement d'emlyon business school dans son nouveau campus au cœur de Lyon, dans le quartier de Gerland, à proximité d'entreprises du médicament, du diagnostic et du vaccin, d'entités de recherche en sciences de la vie, de sociétés de biotechnologie et d'organisations internationales. Accueillir emlyon comme membre associé de Lyonbiopôle dote le catalyseur de l'écosystème d'innovation santé en Auvergne-Rhône-Alpes d'une nouvelle institution d'enseignement supérieur parmi les plus reconnues dans son domaine, et dont les expertises contribueront aux activités que fédère le pôle de compétitivité.

Pour Isabelle Huault, Présidente du Directoire et Directrice Générale d'emlyon business school : « *Devenir membre associé de Lyonbiopôle est une étape décisive dans la trajectoire de développement des activités en santé engagée par le plan stratégique « Résonances » 2024-2028. Pour toute la communauté d'emlyon business school, cette étape renforce les opportunités d'interactions avec les acteurs industriels, académiques hospitaliers et institutionnels, au service d'un écosystème en santé parmi les plus importants d'Europe.* »

Pour Florence Agostino-Etchetto, Directrice Générale de Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes : « *Nous sommes ravis qu'emlyon business school rejoigne notre communauté d'acteurs de l'innovation en santé en tant que membre associé. Ce partenariat permettra aux futurs innovateurs formés par l'école d'interagir avec notre écosystème, afin de mieux comprendre leurs besoins et d'y répondre efficacement. L'arrivée à Gerland d'un établissement d'enseignement supérieur de cette envergure, ainsi que la création de l'Institut HITS, sont des signes forts de l'attractivité de notre territoire dans le domaine des sciences de la vie.* »

À propos d'emlyon business school:

Fondée en 1872 par la CCI de Lyon, emlyon business school accueille 9 050 étudiantes et étudiants de 130 nationalités sur 4 campus dans le monde (Lyon, Shanghai, Paris, et Mumbai). emlyon s'appuie sur une Faculté de 170 professeures et professeurs-chercheurs internationaux et un réseau de 222 partenaires académiques à travers le globe pour proposer des parcours d'apprentissage d'excellence et ouverts sur le monde. L'École compte une communauté de 45000 diplômées et diplômés dans 130 pays. Société à Mission depuis juillet 2021, emlyon a pour raison d'être de : « former et accompagner tout au long de leur vie des personnes éclairées qui transforment les organisations avec efficacité pour une société plus juste, solidaire et respectueuse de la planète ». Sa pédagogie de « makers » relie étroitement action et réflexion.

Elle place l'hybridation des compétences et la responsabilité sociale au cœur de ses programmes de formation pour faire se rencontrer le meilleur des mondes socio-économique et académique. Son plan stratégique « Résonances 2028 » réaffirme l'importance de « l'esprit maker » qui anime les étudiantes et étudiants et constitue l'ADN d'emlyon depuis sa création. Le plan est construit autour des 5 qualités attendues des « makers », les étudiantes et étudiants emlyon, pour qu'ils deviennent entrepreneurs du changement à savoir : l'excellence académique ; l'esprit d'entreprendre ; l'engagement ; les savoirs hybrides ; la résonance avec la société.

Pour en savoir plus : www.em-lyon.com

A propos de Lyonbiopôle :

Labellisé pôle de compétitivité dès sa création en 2005, Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes est le catalyseur de l'écosystème d'innovation santé en Auvergne-Rhône-Alpes, dont il assure la connexion, le développement et la promotion. En tant qu'expert du marché de la santé, le pôle soutient les projets et les entreprises biotech, medtech/diagnostic in vitro et digital health-tech et a pour vocation de renforcer le développement d'innovations technologiques, produits et services pour relever les défis du secteur. Il construit des passerelles et met en place des actions avec le monde hospitalier et clinique de la région.

Aujourd'hui Lyonbiopôle Auvergne-Rhône-Alpes rassemble, conseille et accompagne 256 adhérents – entreprises, académiques et hospitaliers – dans leurs projets d'innovation, de croissance, d'internationalisation ou d'hébergement. Parmi ses membres, on compte 6 fondateurs (4 industriels majeurs : Sanofi, bioMérieux, Boehringer Ingelheim Santé Animale, Becton Dickinson, le CEA et la Fondation Mérieux), 15 Grands Groupes, filiales et ETI, 208 PME innovantes, 15 centres de recherche et de formation, 6 établissements de soin et de recherche, 1 collectivité locale et 5 membres associés.

Pour en savoir plus : www.lyonbiopole.com